
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 36 号                        会長 安井 信英 

  

第 2705 例会  2024/4/2              「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇13：00 点鐘                                    
 
◇国歌斉唱 
 
◇ロータリーソング『奉仕の理想』                            
 
◇国際ロータリーテーマ唱和『世界に希望を生み出そう』 
 
◇4つのテーマ唱和 
 
◇4月の結婚記念 お花の贈呈 
         小玉輝雄会員、菅原三郎会員、菅原進会員、安井信英会長 以上 4名 
 
◇会長の時間 
 冒険家の阿部雅龍さんが亡くなりました。皆で黙祷します。 
 昨年の地区大会で講話をお願いしようとしましたが、病気のため実現しませんでした。 
その前には潟上市内の中学校で講演をして頂いた事もありました。非常に残念に思いす。 
3 月 30 日 IMがありました。参加された方はこの後報告をお願いします。（菅原進さん） 
今日は例会後に理事会を開催しますで宜しくお願いします。 
今後の主な予定をお知らせ、確認します。4 月 30日はゴールデンウィークで休会です。 
6 月 18 日家族会です。この日に会員増強で何名か増員できれば入会式を兼ねて盛大に開催
したいと思います。 私からは以上です。 
 
◇IMの報告 菅原進拡大委員長 



当日の参加者は 62 名でした。例年 100 名規模ですが今年は少な目でした。 
テーマが会員増強なのであまり面白くないテーマでした。4 人の発表がありました。 
大館鹿角分区から大館ＲＣ、鷹巣ＲＣ、能代ＲＣ、男鹿分区から五城目ＲＣでした。 
全体的にこれといった話は無かったが、能代がかなり頑張っている印象でした。 
五城目も人数少ないですが 1人増員しました。平均年齢が 70 歳を超えているので危機感
を感じていました。ある方の発言ですが、パストガバナーが 1人れてくればいいとか、委
員の奥様を入会させればいいとかの話がありました。しかし誰でもかれでも入ればいいと
いう訳には行かないと思います。そこが会員増強の難しさです。 
懇親会の時にローターアクトのチラシをもらいました。これもカウントになるそうです。 
是非会員増強については長い目で見ていかなければなりませんで、宜しくお願いします。 
 
◇幹事からの報告・連絡等   
 ・米山祈念館より館報が届いておりますので回覧します。 
 ・鷹巣ＲＣ創立 60 周年祈念式典のご案内（希望者は連絡ください） 
 ・仙北ＲＣ創立 30 周年記念式典のご案内（地葉さん参加です） 
 ・PETS のご案内、会長エレクト、次期幹事にご案内が来ています。 
 
◇各委員会より  
 ・菅原三郎会員：阿部雅龍さんについて一言。冒険家植村直己が最後にキリマンジャロ
で亡くなった。宝焼酎之ビンを山の頂上に刺した写真がポスターになった。彼を宝酒造ス
ポンサーに紹介したのが当時の石田博英代議士でした。当時の産業会館で植村直己の講演
会があって興味をもって聞きました。阿部雅龍君が冒険家になった当時本を書いた。その
本を読んでこの若者は大したものだ、これこそ冒険家だと思った。 
いつも不満に思っていたのは魁新聞は秋田市出身潟上育ちと書いているが、これは昭和町
出身と書くべきだ。新聞を見るたびに不愉快なおもいでした。 
彼の講演会で話をさせてもらったことがあって、彼の書いた本について話しました。 
一昨年、円福寺に来た際に南極探検の資金としてへそくりを寄附したが、その時は途中で
断念したので、昨年再度へそくりを寄附した。これで最後だから何とか頑張って成功して
くれよ！と期待していました。それだけに非常に残念でした。 
 
◇ニコニコ  結婚記念のお花ありがとうございます。（菅原三郎会員外 4名） 
       淡路ガバナー：中区、北区、南区の３分区の IM が終了しました。 
       佐々木松彦：私に夢を与えてくれた阿部雅龍さんありがとう 
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